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ASPEFAM eligió nuevo Consejo Directivo 2025-2027 que 
preside el Dr. Luis Alberto Huarachi Quintanilla 

 
El Dr. Luis Alberto Huarachi Quintanilla, Decano de la 
Facultad de Medicina “Hipólito Unanue” de la 
Universidad Nacional Federico Villarreal -UNFV, fue 
elegido Presidente del nuevo Consejo Directivo que 
regirá los destinos de la Asociación Peruana de 
Facultades de Medicina para el periodo de gestión 
2025-2027. 

Acompañan al Dr. Huarachi en esta nueva gestión el 
Dr. Edison Escobedo Palza, Decano de la Facultad de 
Medicina de la Universidad Nacional de Trujillo -UNT, 
como Vicepresidente; así como la Dra. Leny Bravo 
Luna, Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Privada San Juan Bautista, en el cargo 
de Tesorera.  

Completan el Consejo Directivo en el cargo de Vocales, el Dr. Rafael Eduardo Gallo Seminario, Decano de la 
Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional de Piura -UNP; y el Dr. Marco Carlos Alejandro 
Rivarola Hidalgo, Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Privada de Tacna -UPT. 

La elección de la nueva directiva de ASPEFAM se realizó 
durante la Asamblea General que se realizó este martes 15 
de abril de 2025. El acto eleccionario fue dirigido por el 
Comité Electoral que presidió la Dra. Claudia Ugarte 
Taboada, de la Universidad Continental; y que integraron el 
Dr. Gerardo Ronceros Medrano de la Universidad Privada del 
Norte, y el Dr. Jorge Luis Zagaceta Guevara de la Universidad 
de Piura.  

Previo al 
acto electoral, el Dr. Huarachi Quintanilla y los integrantes 
de la lista que lo acompañaron, presentaron a la Asamblea 
General los lineamientos de su Plan de Trabajo que consta 
de cuatro ejes estratégicos que buscan consolidar la 
política institucional desarrollada en las gestiones recientes 
para continuar fortaleciendo la calidad de la Educación 
Médica en base a la unidad, calidad, la internacionalización 
y la calidad de la gestión. 

Entre los aspectos que se priorizarán destacan el fortalecimiento de la evaluación continua mediante el 
Examen Nacional de Medicina -ENAM, y el Examen Nacional de Ciencias Básicas -ENCIB, como herramientas 
que permitan evaluar resultados y formular recomendaciones a las facultades de ASPEFAM. 

Tras la proclamación de los resultados a cargo de la Dra. Claudia Ugarte, Presidenta del Comité Electoral, se 
procedió a la juramentación del flamante Consejo Directivo, la misma que estuvo a cargo del Presidente 
saliente, quien tomó luego juramento a todos los miembros que lo acompañarán en la nueva gestión. 
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Al concluir la asamblea, el Dr. Alejandro Miranda Pinto, agradeció a todos los decanos presentes y auguró 
los mejores éxitos al nuevo Consejo Directivo para seguir fortaleciendo la Educación Médica en el país. 

 
 


